



くわがた通信



VOL. 66

手稲区 富丘西宮の沢まちづくりセンター

2017.2.

〒006-0012 札幌市手稲区富丘2条2丁目1-1 (Tel. 685-4745 Fax. 685-0376)

冬を楽しもう! ~「冬のふれあいまつり2017」が開催されました

このイベントは、子どもたちの心に残るふるさとづくりを目的に、富丘西宮の沢まちづくり協議会が主催しているもので、今年が8回目。西宮の沢地区では「アイスクャンドル大作戦 in 西宮の沢」、富丘地区では「とみおか雪中あそび」が開催されました。

☆第13回アイスクャンドル大作戦in西宮の沢☆

1月27日(金)・28日(土) 西宮の沢児童会館

初日は朝から雨が降り続くあいにくの天候で、残念ながらアイスクャンドルの点灯式は中止となりました。吹雪で中止となったことはこれまでもありましたが、雨での中止は13回目で初めてのことです。

翌日は一転して雪の降りしきる寒い日となりましたが、約600個のアイスクャンドルに火が灯され、会場はキャンドルの優しい輝きに包まれました。会場につくられた滑り台は子どもたちに大人気。温かいココアも振舞われ、大人にも子どもにも思い出に残る冬の日となりました。



☆第8回とみおか雪中あそび☆ 1月28日(土) 富丘つくし幼稚園



当日は雪の降りしきるとても寒い一日でしたが、会場には富丘地区の子どもたちとその保護者など約480人が集まりました。

競技は、「せんべい?喰い競争」や「宝さがし」など全部で5種目。参加した子どもたちは、ゴールのたびに景品をもらいとてもうれしそうです。休憩時間には温かいカルピスやココアを飲みながら、富丘少年消防クラブの皆さんによる大型紙芝居を楽しみました。

大人にはつらい寒さでしたが、やっぱり子どもは風の子です。会場は、競技の間中ずっと、子どもたちの元気な歓声に包まれていました。

冬を楽しもう！～「アイスクャンドルつくし」が開催されました

2月4日（土）には、つくし町内会でもアイスクャンドルのイベントが開催されました。

会場となった西宮の沢つくし公園には、町内会の皆さんが作成したアイスクャンドル約 700 個が置かれました。当日は風もなく絶好のアイスクャンドル日和。公園いっぱいに置かれたキャンドルの輝きがより一層美しく感じられました。



町内会と民生委員・児童委員の連携で地域の見守り力を高めよう



12月12日（月）、町内会と民生委員・児童委員との懇談会が開催されました。この懇談会は、地域の見守り活動を町内会と民生委員が連携しながら行っていこうと、富丘西宮の沢連合町内会連絡協議会と同地区社会福祉協議会が主催して開催したものです。町内会の会長、福祉関係役員と民生委員・児童委員約 70 名が参加しました。

懇談会では、町内会ごとに顔合わせの自己紹介を行ったあと、情報共有の仕方や町内会と民生委員が協力した見守り活動の実例などを紹介しあいながら意見交換しました。

「福まち」の活動をご紹介します

福祉のまち推進センター「福まち」は、地域の方々による自主的な福祉活動を行っていただく組織として、平成 7 年に設置されました。富丘西宮の沢地区では、8 名の事務局の方々が、1 年を通じて様々な活動を行っています。

■見守り・訪問活動■

地域で行う見守り活動を支援するため、「福祉マップ」作成のお手伝いや緊急連絡カードの作成などを行っています。

■交流活動■

一人暮らしの高齢者を対象とした「ふれあい交流会」や、児童と高齢者が交流する「異世代交流会」などを開催しています。

■研修・広報活動■

「健康づくり」や「災害時要支援者避難対策」などをテーマにした研修会の開催、「福まちだより」の発行などを行っています。

■サロン活動■

65 歳以上の方を対象に、だれでも気軽に参加できる『福まちサロン「とみにし」』を毎月開催しています。

福まち活動は誰でもが参加できる身近な支え合い活動です。皆さんもぜひご参加ください。

詳細は、福祉のまち推進センター事務局（富丘西宮の沢会館内）まで
電話 695-1294 月～金 10:00～12:00



■富丘西宮の沢地区の出来事は、まちづくりセンターのホームページでもご覧いただけます■

http://www.city.sapporo.jp/teine/machi_center/tominishi/index.html